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VISIÓN PROGRESIVA IV 

Ángel Pulido 

5 de diciembre 2010 

I. VIAJE A BARCELONA 

a. Al salir de Guatemala hacia Barcelona el espíritu del mundo invadió mi vida, arrasó e hizo 

meterme en algo que no conocía, sentí que se perdía toda esperanza, a pesar de saber quién es 

Jesús, empecé a clamar Señor dónde estás. 

b. Esa nube arrasa con el conocimiento que tenemos de las cosas de Dios. 

c. La nueve tiene un propósito viene a arrasar a aquellos que no están agarrados de la mano de 

Dios. 

d. Contado a hermanos, reuniéndose con otros hermanos tratando de entender los signos finales. 

e. Anoche como a la una  o dos de la madrugada sentí la presencia de esa nube nuevamente en mi 

vida  intentó de llenarme de confusión para turbarme completamente, tenía conciencia de los 

que me había dado en Barcelona, empecé a reprender, alabar y bendecir y reconocer la gloria 

que siempre ha tenido, declarar que él es Santo, Santo. 

f. Estando con Carol, sentí otra invasión de esa nube que quería tomarnos a los dos, le pregunté si 

lo sentí, y empezamos a glorificar y reprender. 

g. Me senté y le dije: EL TALON DE SATANÁS YA ENTRÓ EN GUATEMALA EN UNA FORMA 

MANIFIESTA. 

h. Hace 8 meses el Señor en la televisión me puso Apocalipsis 10:5, octubre  escuché un crack algo 

se rompió a nivel cósmico. Le pregunté al Señor y fue como si un dique de agua se hubiera roto, 

salió agua anegando todo, sabía lo que significaba y pensé que era algo temerario y no lo dije 

hasta no tener confirmación. 

i. Que significa esto, vamos a Apocalipsis 9,  

j. Recordatorio de la visión: El Señor me arrebató me llevó para arriba me hizo ver algunas cosas 

y cuando me hizo descender y regresar a la televisión vi una franja roja donde aparecía 

Apocalipsis 10:5 pensé que alguien predicaba y no fue así, leí Apocalipsis 10:5 y dice así: Y el 

ángel que vi en pie sobre el mar y sobre la tierra, levantó su mano al cielo, V.6 y juró por el que 

vive por los siglos de los siglos, que creó el cielo y las cosas que están en él, y la tierra y las 

cosas que están en ella, y el mar y las cosas que están en él, que el tiempo no sería más,. 

Retrocedí cuatro versículos para poder entender quien me había hablado y en la visión quien 

me habló fue el Señor. Aquí apareció un ángel con su vestimenta y su rostro de sol me dice que 

el Señor Jesucristo quien me está diciendo que significa lo que yo contenía y ahora ya no lo 

contengo tengo retrocedí y empecé ver hacia atrás que es ese crack y el viernes me reuní con 

un hermano amado y considero que es maestro de la Palabra, empezamos a platicar de la 

Palabra de Dios  y cuando uno terminaba de hablar sólo decíamos Amén, Gloria a Dios. 

Empecé a hacerle preguntas de quien en su Iglesia a nivel internacional había hablado para que 

se estuviera hablando de los tiempos finales. Abadón ya está libre y desde cuando te lo dijo la 

fecha octubre y noviembre del año pasado, el crack lo escuché en oct. Y empecé a estudiar, y 

esperé la confirmación y ya la tengo. 
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Apocalipsis 9: El quinto ángel tocó la trompeta, y vi una estrella que cayó del cielo a la tierra; y 

se le dio la llave del pozo del abismo. 2 Y abrió el pozo del abismo, y subió humo del pozo como 

humo de un gran horno; y se oscureció el sol y el aire por el humo del pozo. 3 Y del humo 

salieron langostas sobre la tierra; y se les dio poder, como tienen poder los escorpiones de la 

tierra 

v.11 Y tienen por rey sobre ellos al ángel del abismo, cuyo nombre en hebreo es Abadón, y en 

griego, Apolión.  

En marzo presenté la profecía y dije que había habido un crack cósmico y que el Señor me dijo 

lo que yo contenía ya no lo contengo, recuerda lo que dice Apocalipsis 9, vi una estrella caer del 

cielo. Parezco ave de mal agüero, pero no lo soy, soy  un siervo de Dios  hablándole a mi iglesia 

y si escucha bendito sea Dios y bendito sean ustedes y vi como todo se va intensificar, platiqué 

con mus hijos y cada uno de ellos llegó en diferente orden el día de ayer y cada uno de ellos 

comenzó a decir un montó de situaciones que la corrupción está obstaculizando el trabajar 

bien si no se da mordida, la maldad se está intensificado en una forma grotesca y los hijos de 

Dios y los que queremos manejar la verdad  estamos siendo acorralados contra la pared, sino 

quieren estar ahí dense la vuelta y se van a volver contra los que queremos hacer la voluntad 

de Dios. 

Abadón, hoy por la mañana que le dije a Carol que el talón de Satanás ha entrado a Guatemala 

quiere decir que se ha preparado lo suficiente ya hay humo metido en las iglesias y sociedad, 

hablar de pastor no es hablar de santidad sino es posiblemente hablar de alguien más que se 

confabula ojo eso que es cristiano, ojo es que es profeta cuidado, por sus frutos los conoceréis. 

Hace mucho tiempo se habló con la visión de la piscina y dijimos el agua ha bajado la iglesia ha 

dejado de hacer lo que tiene que hacer y de las raíces ha salido un hedor y ese hedor es de 

desánimo, de acusación, de intriga, de desesperanza quiere hacernos botar a los hijos de Dios 

la posición de privilegio que Jesucristo ha consumo en la cruz. 

Al levantarme hoy por la mañana tenía grupo de jóvenes y estaba mi corazón si voy o no, tomé 

la prensa libre y empecé a hojear y encontré el mensaje Nubes deslumbran a capitalinos (foto 

prensa libre) al ver esto lo vi bajo los ojos espirituales porque en la madrugada me dijo el talón 

ha entrado, uno puede lanzar humo, humo y no ha metido su pie, pero ahora ya metió su pie. 

Leer Apocalipsis 9:1 cuando se habla del sol es el sol del cielo, no en el lenguaje espiritual  hay 

dos tipos de soles el sol del ángel del diablo que se hace aparecer como ángel de luz que 

nosotros manejábamos cuando no conocíamos a Cristo ese ángel que nos iluminó en base a 

nosotros, ese se va a enturbiar quiere decir que aunque lo natural es lo espiritual el ataque va a 

ser de uno en uno por masa y a todos nadie se escapa, los únicos que van a salir victoriosos son 

los que están atados, amarrados en lazos de amor y de ternura por aquel que murió por 

nosotros que no merecíamos nada, recibimos gracia y misericordia de parte de él. 
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Es importante entender  que si el enemigo va a atacar va a atacar todas las estructuras, no se 

trata de fuerza humana se trata de reconocer nuestra incapacidad y reconocer que la fuerza es 

de él, la sangre es de él , el nombre es de él, solo debemos reconocer que es con sus fuerzas. 

k.  Se habían programados 3 temas en el cual pudiéramos ver lo que viene, pero en vista de que 

esto se adelantó. 

Apocalipsis 12:17 Entonces el dragón se llenó de ira contra la mujer; y se fue a hacer guerra 

contra el resto de la descendencia de ella, los que guardan los mandamientos de Dios y tienen 

el testimonio de Jesucristo. (Lo que quiere hacer ese humo negro es desanimar, votar a los 

siervos de Dios para que no hablan lo que el mal quiere hacer es acallar a aquellos que 

conociendo la verdad son altoparlantes del reino de Dios. Cuando Dios cierra el tiempo se cierra 

y estamos en tiempo del anuncio profético 

 Apocalipsis 12:11  Y ellos le han vencido por medio de la sangre del Cordero y de la palabra 

del testimonio de ellos, y menospreciaron sus vidas hasta la muerte 

 Sangre del Cordero 

 Palabra de testimonio 

 Menospreciaron sus vidas hasta la muerte 

El anuncio profético cada vez se va a hacer más fuerte.  

II. LA SANGRE: 

a. La primera sangre derramada fue la de un animal para que Adán y Eva se pudieran cubrir. 

b. Sacrificio de sangre torpe fue Caín, no entendió Adán y Eva instruyeron a Caín de cómo Dios 

había hecho un sacrificio y les puso sobre ellos la piel de animal, por eso Dios les habla porque 

el sacrificio ocultaba  el pecado de  Adán y Eva Dios  y de esa manera se comunicaba con Caín y 

Abel entendieron que era necesario el sacrificio para la limpieza para que Dios pudiera hablar y 

ellos pudiera tener comunión con Dios. En el momento de la ofrenda Abel presentó lo que sabía 

que era grato a Dios porque al sacrificar a uno de sus animalitos estaba dando la sangre para 

expiación para que conservara la relación con Dios, Abel no tuvo esa interpretación y tomó de lo 

que la tierra daba, más la tierra estaba maldita, aunque le ofreció sus primicias no era lo que 

Dios quería. 

Abel sintió la gloria de Dios, más Caín sintió la perversidad y sintió enojo y odio y lo que hizo fue 

matar a Abel, un sacrificio de una víctima inocente el primer ser humano, primer fratricidio, la 

sangre de Abel Génesis 4:8-10Y dijo Caín a su hermano Abel: Salgamos al campo. Y aconteció 

que estando ellos en el campo, Caín se levantó contra su hermano Abel, y lo mató. 9 Y YHWH 

dijo a Caín: ¿Dónde está Abel tu hermano? Y él respondió: No sé. ¿Soy yo acaso guarda de mi 

hermano? 10 Y él le dijo: ¿Qué has hecho? La voz de la sangre de tu hermano clama a mí desde 

la tierra. 11 Ahora, pues, maldito seas tú de la tierra, que abrió su boca para recibir de tu mano 

la sangre de tu hermano.  
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 La sangre habla 

 Tiene poder 

 Puede liberar o puede acusar, la sangre de Abel estaba delante del trono de Dios y la 

sangre decía mi hermano me ha matado, mi hermano me ha quitado la vida. 

Cuando se ve la historia se puede ver como Dios sacó al pueblo de Egipto y como Dios da un 

cordero cada familia tiene que tener su cordero y ese cordero sin mancha, ese cordero puro la 

familia debía sacrificarlo para que el ángel de la muerte no pasara a su casa, por lo tanto esa 

sangre era la que nos perdonaba para que pudiéramos ser libres. 

Una cosa es poner la sangre de y otra es seguir haciendo las instrucciones  de Dios, salvación es 

un proceso rápido y después viene un proceso de santidad y escuchar la voz del espíritu y hacer 

lo que dice porque sólo hay alguien que me puede sacar de aquí porque el camino sólo él lo 

conoce y para entrar en ese camino hay cosas en mí que tienen que morir, hay penumbras que 

tienen que salir y llenarse de luz de Cristo mi vida debe ser un sacrificio vivo la luz de Cristo no 

es sólo un lamparazo, sino que mi vida se llene de la luz de Cristo, Dios me quiere Santo. 

En el antiguo testamento ese preludio o ese acto de la cena  pascual tiene un significado muy 

importante es la sangre, la sangre tiene poder, la sangre habla, la sangre testifica, la sangre ante 

el trono de la gracia nos justifica, pero esta preparación del antiguo testamento y los sacrificio 

que constantemente hacía el pueblo de Israel  requería de  un sumo sacerdote   Aarón, Aarón 

era responsable de todo  y tenía que ser consagrado y Dios le dice a Moisés como consagrar a 

Aarón  y como Moisés debe tener las piezas 8 piezas de santidad para entrar al lugar Santísimo 

santidad, porque yo soy Santo. 

 Dios le dio instrucciones  a Moisés vas  poner a Aarón y sus hijos delante del lavacro, está el 

altar de bronce y el lavacro y adelante entre la segunda puerta y el lavacro lo vas a desvestir y lo 

vas a lavar y vas presentar un sacrificio y de la sangre  que me vas a presentar a mí la vas a 

poner en la oreja, en el dedo pulgar de la mano y el dedo pulgar del pie significa:  

 Que tus oídos son sólo para Dios 

 Tus acciones son para Dios 

 Tus ‘pies son para conducirte al camino de Dios, camino de Santidad. 

 Tus pensamientos y oídos son para el Señor 

En el nuevo testamento Juan 1:29 reconoce al Cordero de Dios que quita el pecado del mundo, 

Jesús no tapa los pecados en el A.T. la sangre del animal tapaba los pecados, quitar quiere decir 

que ya no está el pecado. 

Cuando veo la sangre la sangre en el lóbulo de la sangre, en el dedo pulgar y en la sangre puesta 

en el dedo del pie, entiendo el significado que Dios le quería dar a Aarón, las piezas de la 

vestidura, cada una de las piezas que el sumo sacerdote tiene comenzando por el calzoncillo de 

lino blanco resplandeciente, quiere decir pureza genital, pureza y santidad de su cuerpo y cada 

pieza tiene un reflejo del carácter de Jesucristo, cada pieza representa la santidad con la que iba 
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a venir Jesús, el que viene es Santo por eso hasta la cabeza de Aarón está la mitra y alrededor 

hay una diadema que dice Santidad a Dios porque el que iba a bajar era Santo para hacerse 

hombre, para hacerse solidario al hombre. 

Jesús derramó sangre por primera vez, su sangre es de luz, de verdad que ilumina  y el que 

conoce la sangre puede seguirla porque ilumina. Donde comenzó a derramar su sangre. 

- Cuando nació, la placenta le pertenece al niño, cuando se cortó el cordón umbilical dijo he 

nacido de mujer. Gálatas 4:4Pero cuando vino el cumplimiento del tiempo, Dios envió a su 

Hijo, nacido de mujer y nacido bajo la ley, 5 para que redimiese a los que estaban bajo la 

ley, a fin de que recibiésemos la adopción de hijos. (nació de mujer, tenía que nacer por el 

canal del parto, el cordón umbilical debía ser cortado para que se viera que la sangre del 

cordero de Dios, nacido de mujer es sangre de santidad. 

- Cuando es entregado en  el huerto de Getsemaní podemos ver la hematohidrosis era mucha 

la tensión por muchas cosas la principal el amor de Jesús superaba el amor por el Padre  que 

a pesar de todo dijo que este cáliz pase, pero no dejó de provocar en él la contrición del 

cuerpo hasta al extremo que los capilares se rompieron o el osmosis y la sangre pasó y junto 

con la sangre pasó el sudor y lo que cayó en el Getsemaní se llama hematohidrosis (agua y 

sangre). Esto es sublime. 

La sangre Abel están el trono de Dios diciendo mi hermano, pero la sangre de  Jesucristo ante el 

trono de Dios dice otras cosas, Señor mi sangre ha sido derramada la trinidad no ha dado por 

perdida la creación, sino que por medio de mi sangre todos son rescatados, la sangre de 

Jesucristo clama mi nombre. La sangre de Jesús  nos llama inocentes los que hemos creído en él  

y ya no tenemos que ser juzgados ni condenados porque hemos creído en él, hemos pasado de 

la muerte a la vida. 

La sangre de Jesús tiene poder y esa sangre que el ángel de la muerte no pudo entrar en el 

momento de la liberación del pueblo de Egipto que se vuelve a repetir la historia no nos quiere 

dejar salir ahorita el malvado y de repente va a llenar de nubes negras, pero mi Dios vive y su 

sangre está a nuestro favor. 

La sangre preciosa es el sello anticipado por nosotros, no puedo jugar por el mundo, no me 

puedo confabular con el mundo, debo seguir alabando y glorificando su nombre. 

El Padre mira la sangre y le dice que excelencia de tu sangre, has demostrado que todos son 

para ti que los has comprado con sangre preciosa y no con piedras, lo mejor de todo es que has 

agradado mi corazón que todo el que crea en ti lo voy a tratar como a ti y la herencia que tengo 

para ti, ellos van a ser coherederos tuyos. Luego le dice ahora es tiempo de enviar al Espíritu 

Santo, tú tenías que morir para que tu sangre hablara con el poder de que siendo tu inocente 

has cumplido para que los que eran culpables sean libres y envía el Espíritu Santo. 

Todo lo que Jesús hizo fue por obra del espíritu santo, hasta la misma resurrección fue poder del 

espíritu santo, si el espíritu santo que habitó en Jesús resistió a Satanás, resistió todas las 
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pruebas y tentaciones quiere decir que el espíritu que Dios nos ha dado está capacitado para 

hacernos a nosotros victoriosos en la sangre de Jesús y con el poder del Espíritu Santo, estamos 

capacitados para eso y el problema es que no le damos el valor al Espíritu Santo,  no somos 

agradecidos. 

Dios nos está preparando, ni a izquierda ni a derecha para este momento histórico no humano 

sino eterno, estando en tierra pervertida estamos proclamando el nombre del Señor 

Si yo lo proclamo, estoy dando testimonio diciendo que Jesús es el Señor, príncipe de paz 

III. ORACIÓN 


